

1961 - 2011 50 años de historia

Habiendo cumplido 50 años y celebrado con un evento científico como lo fue el Congreso Internacional 50 Aniversario, la Facultad de Odontología de la UNNE se propone hoy seguir trabajando para cumplir con su principal misión: la de formar profesionales odontólogos integrales, adiestrados en la investigación científica, orientados a la solución de problemas y afecciones de la salud bucodental de la sociedad, actuando como referente crítico en procura de la equidad de la atención y universalidad en el acceso.

En una mirada retrospectiva revaloricemos y reconozcamos la historia que gestaron nuestros actores institucionales en otros tiempos, los esfuerzos realizados para lograr una evolución continua donde las sucesivas gestiones institucionales dieron continuidad a lo realizado atendiendo las demandas y necesidades, adecuándose a las circunstancias de los nuevos tiempos.

Por ello la Facultad de Odontología asumió la responsabilidad a partir del año 2006 de fijar claramente su accionar en un Plan de Desarrollo Institucional (2006-2010) donde expresa que la visión de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional del Nordeste es ser reconocida como una institución académica de excelencia, formadora de recursos humanos altamente calificados y competitivos en el contexto regional, nacional e internacional para servir a la comunidad en base a la demanda y sus necesidades. De igual manera aspira a contribuir con la transformación en materia cultural, social y económica de la comunidad de la región nordeste, propiciando el desarrollo con el más alto nivel académico y convertirse así en una institución competitiva y cooperativa, sustentada en la creatividad y la calidad de sus docentes, investigadores, no docentes y graduados, capaz de lograr una producción de excelencia en los ámbitos de la ciencia, la tecnología y las humanidades.

La Facultad de Odontología seguirá consolidando en el nuevo Plan de Desarrollo Institucional (2010-2014) el comienzo de una nueva etapa generacional con un proyecto en común y una comunidad que demuestra día a día signos de madurez, con un profundo vínculo de pertenencia en la formación de profesionales odontólogos y con compromiso y responsabilidad social con la región.